

XXXII Congreso FECASOG

23-27 de Marzo 2020



COMUNICADO

La Asociación de Ginecología y Obstetricia de El Salvador como responsable de organizar el Congreso Centroamericano de Ginecología y Obstetricia FECASOG 2020

informa al gremio médico y laboratorios amigos:

A pesar de que al momento no se han registrado casos positivos a Coronavirus en El Salvador. Es innegable la situación de alerta en la región de las Américas. Tomando en consideración que como médicos debemos garantizar la promoción de la salud y de una forma responsable, hemos tomado la difícil decisión de reprogramas la realización del XXXII Congreso Centroamericano de Ginecología y Obstetricia.

Esperando que el accionar de los gobiernos y las medidas sanitarias permitan un control a mediano plazo de la epidemia, se ha **reprogramado** la realización de este evento del **19 al 23 de octubre 2020.**

Sabemos las repercusiones económicas que esta decisión implica, pero esperamos su comprensión y poder contar con su presencia en esta nueva fecha.